Las estaciones de FGC y Masella abren su temporada de esquí en el Pirineo de Girona



El Jumbo Tosa de Masella espera a los primeros esquiadores a partir de mañana

Las estaciones de La Molina, Vall de Núria, así como la de Masella, han anunciado su apertura de temporada de esquí para mañana martes 5 de diciembre. Vallter por su parte, esperará al día siguiente.

El Pirineo de Girona también se pone en marcha este Puente de la Inmaculada con la apertura de todas sus estaciones de esquí. En la Cerdanya Ferrrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC) La Molina, mientras que Masella también ha anunciado su inauguración de campaña. Por su parte en el Ripollés, Vall de Núria lo hace también el día 5 de diciembre, mientras que Vallter esperará al miércoles 6, pasado mañana.

De momento los partes de nieve lanzados anuncian 1 kilómetro esquiable tanto en La Molina como Vall de Núria, mientras que Masella está pendiente de informar el número de instalaciones disponibles. Vallter lo hará mañana con previsión de abrir el miercoles.



Masella prepara pistas para este Puente de la Inmaculada

La Molina

La estaión de esquí de FGC en La Cerdanya, pone en marcha el telesilla de Pista Larga con un precio especial del forfait a 16,5 €. El trabajo en pistas permite disfrutar de unos 25 centímetros de nieve polvo.dura.

El personal de La Molina está trabajando incansablemente para asegurarse de que a partir del miércoles se abran tantas pistas como sea posible en función de las condiciones de la nieve. Además, el edificio de servicios, que incluye el alquiler y venta de material de esquí, abrirá también sus puertas a partir del miércoles.

Del 6 al 10, se espera abrir el Telecabina Cadí-Moixeró, auque de momento para uso peatonal.



La Molina abrirá Pista Llarga